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Compte rendu de l'assemblée générale ordinaire 

du 12 juin 2024 

 
Membres du conseil d'administration : 

 

Présents : 

Claude DUFFES, Alain BIALET, Jean Pierre NOEL, Noël THELIOL, Jean Claude MOUGENOT, 

Daniel DELOHEN, Serge REHM, 

 

Excusé : Fransje SPILJARD 

 

Animateur formateur technicien excusé :  Bastien REHM 

 

Absent :  

 

Membre d’honneur : Jean LAINE (pas présent car pas de vision) 

 

Invités :  Christophe SERRE Maire excusé, Thierry GAS Conseiller Délégué aux associations, 

Patrice CARON 2
ème

 adjoint  

-------------------------- 

 
Intervention du secrétaire de séance Alain Bialet : 
 

 Ouverture de la séance:  
 

Mesdames et messieurs, il est  17h45, la liste d'émargement a été signée par 

l’ensemble des membres présents, je déclare ouverte l'Assemblée Générale ordinaire 

annuelle de l'association Informatique Pour Tous. 
 

Toutes les décisions seront prises à la majorité des membres présents, à mains levées, 

selon nos statuts. 

Les délibérations seront constatées par des procès-verbaux transcrits sur registre 

prévu à cet effet et signés par le président et moi-même. 

 

La feuille d’émargement a été certifiée conforme par le bureau.  
 
 

Je  vous donne à présent lecture de l'ordre du jour :  

 
 Rapports sur la gestion du conseil d'administration: 

* bilan moral du Président, 

* bilan financier du Trésorier, 

* questions diverses… 

 

 Vote et approbation des bilans. 

 Quitus à la Présidence et au Trésorier. 

 

 Budget prévisionnel et cotisations pour l'année 2024 - 2025. 

 

 Renouvellement du tiers des membres du conseil d'administration, 

* appel à candidature, 

* élection du nouveau bureau. 
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La parole est donnée au président : 
 

Rapport moral du président : 
 

 
 

Le bilan moral sera court cette année. 

En effet notre équipe soudée a vu ces capacités physiques et humaines diminuées de 

mois en mois. La seule raison s’explique par des accidents et des maladies au sein du 

conseil d’administration.   
 

Notre fréquentation est faible mais stable. Nous sommes une petite 30 aine de 

membres cette année. 
 

Je vous propose les comptes rendus d’activités des animateurs : 
 

 

Le montage vidéo, les conseils pour les traitements des images et du son : 

Daniel Delohen le mardi puis le lundi après midi 

 

Cette année le cours s’est déroulé en pointillé, dû aux problèmes de chacun.  

En tant qu’animateur avec des problèmes de santé, nous avons déplacé les séances au 

lundi après-midi. 

Ce fut une année de révisions des fonctions du logiciel PINNACLE STUDIO. 

A la demande des membres, nous avons repris également les fonctions de 

PHOTOFILTRE, ce qui permet de modifier les images et de créer des titres. 

 

Chacun a été compréhensif et l’année a pu se dérouler correctement. 

Merci à tous. 
 

 
 

Initiation de base à l’informatique, assistance internet et conseils divers : 

Noël Théliol et Alain Bialet  le mercredi après midi 

 

Voici le bilan de nos activités pour la saison 2023/2024: 

 

 Projet tablettes Facilotab (8 séances d'initiation à l'informatique, 12 personnes). 

 

1. Qu'est-ce qu'un ordinateur. A quoi sert un ordinateur. Composants d'un 

ordinateur. 

2. Qu'est-ce qu'un système d'exploitation, une application. Comment fonctionne 

un ordinateur. 

3. Périphériques d'un ordinateur. Présentation de la tablette Facilotab. 

4. Unités de mesure en informatique .Facilotab: mise en service et arrêt. 
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5. Allumer/éteindre un ordinateur. Facilotab: accéder à Internet. 

6. Quizz périphériques. Facilotab: exercices manipulation clavier. 

7. Site Facilotab: questions/réponses. Ajout/suppression de favoris. Achats sur le 

Web. 

8. Connecter la tablette au réseau wifi. Création d'un compte Gmail. 

 

Thèmes abordés dans le cadre des formations adhérents (séances S2,S3): 
 

Nombre de participants:  6 à 8 personnes. 

 TP Word et Excel 

 Le stockage en ligne 

 Partage de connexion smartphone vers un PC 

 Organiser son bureau et ses dossiers 

 La sécurité en ligne 

 Pouvoir d'achat: meilleures offres en ligne, les comparateurs 

 Les arnaques sur Internet 

 Se déplacer avec les outils numériques 

 Les gestionnaires de mot de passe 

 Les mini PC 

 Préparer son héritage numérique 

 Protéger sa vie privée en ligne 

 L'impact écologique du numérique 

 Les stockages alternatifs 

 Découverte de l'Intelligence Artificielle 

 Google Play Store et Windows Store. 

 

Alain Bialet Noël Théliol 

 

 

Cours de 2
ème

 et 3
ème

 année : Serge REHM 
Aucune séance réalisée, pas d’inscrit 

 

Cours Mac : Fransje SPILJARD 
Ce cours est supprimé définitivement par manque de candidat 
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Les travaux et les soucis de l'année : 

 

Le maintien des machines est permanent. 

Le banc vidéo, réalisé par Noël Théliol pour la numérisation de cassettes VHS et la 

numérisation de film au format 8 et super 8 a bien fonctionné. Noël a réalisé plusieurs 

numérisations cette année. 

 

Nous avons acheté du petit matériel nécessaire à la maintenance des postes. 

Nous avons regroupé l'achat de clé USB, CD/DVD, souris, claviers, disques externes 

pour l'ensemble des membres.  
 

Le système d’alarme fonctionne localement. 

 

Notre engagement dans le tri sélectif est bien existant, un seul voyage a été réalisé 

chez  DUMAS Recyclage à Tresques. 

 

Comme vous le savez trois containers de cartouches sont implantés sur la commune 

(en accueil mairie, à la bibliothèque et au local informatique). 
 

Nous collectons également les Cédéroms et les piles …….. pour  participer 

activement à la protection de l’environnement  et au développement durable. 

 

Pour informer au mieux les Saint Paulétois et les habitants des villages voisins, nous 

maintenons activement le site Internet des Associations de St Paulet.  
 

Ce site est  bien entendu ouvert gratuitement à toutes les associations du village.  

La publication des manifestations est quasiment instantanée, les échanges 

d’informations avec l’équipe du service communication de la mairie  ne se font pas 

systématiquement, à voir pour la suite. Les 2 sites de Saint Paulet sont liés par des 

boutons de liens. L’adresse qu’il ne faut pas oublier est : 

   www.ville-saintpauletdecaisson.fr 

 

Nos Portes ouvertes se sont déroulées le vendredi 29 septembre 2023 : petite 

participation. Nous distribuons à l’inscription, un document appelé « Règlement 

Général sur la Protection des Données RGPD ». Chaque membre s’engage et donne 

son accord  par sa signature. 
 

Notre 22
ème

 tournoi de belote s’est déroulé le vendredi 22 décembre 2023, nous 

avons fait un bénéfice intéressant de 1239.72€. 
 

Le Conseil d'Administration s'est réuni deux fois, les échanges se sont faits en fin de 

séance du mercredi souvent à quatre membres. 

 

Les séances du mercredi ont été très bien fréquentées toute l’année et celles du lundi 

ont fonctionné  avec les fidèles passionnés du montage vidéo. 

 

http://www.ville-saintpauletdecaisson.fr/
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Les séances « tablette pour séniors » se sont déroulées du 17 novembre 2023 au 18 

janvier 2024. Un accompagnement se fait jusqu’à fin juin le mercredi de 17h à 18h. 

 

Nous avons le sentiment d’avoir incité ces personnes à la découverte du numérique 

au sens large du terme. 
 

Ce projet concernait  les plus de 60 ans, retraités et considérés en fracture numérique 

et sociale. Les personnes concernées peuvent intégrer un module de formation au sein 

de l’AIPT, à voir, à réfléchir et à approfondir avec eux si le besoin s’en fait sentir. 
 

Les projets 2024 - 2025 : 
 

Nous proposerons nos Portes Ouvertes le  vendredi  27 septembre 2024 et le 

début des séances d’animation le mercredi 16 octobre sans coupure pendant 

les congés de la Toussaint.  

Les premières séances pourraient se baser sur des échanges vivant en visio. 
 

Nous partons toujours sur une cotisation unique de 50€  par membre. 
 

Nous achèterons quelques tablettes pour les besoins de l’AIPT et 

renouvellerons l’ensemble des postes fixes par des mini-ordinateurs. 

Cela représentera un investissement très important avec l’achat d’un 

copieur imprimante laser et d’un nouveau portable. 

Le réseau sera revu et amélioré. 
 

Nous organiserons notre 23
ème

 Tournoi de Belote de Noël le vendredi 20 

décembre 2024. 
 

 Nous resterons membres des associations Terre d’Avenir et Amitié Solidarité 

Universelles. 
 

Je remercie les membres du C.A. et les animateurs pour leur volonté de 

continuer vos animations, par tous les moyens possibles, malgré les problèmes déjà 

cités. 
  

Je souhaite, au nom du conseil d’administration, remercier Monsieur Christophe 

SERRE Maire de St Paulet de Caisson et l’ensemble du conseil municipal pour leur  

écoute, pour le maintien de notre subvention annuelle qui inclut la gestion du site 

internet des associations et pour la mise à notre disposition de la salle informatique.  
 

Je remercie particulièrement Thierry Gas Conseiller Délégué en charge des 

associations pour son écoute et son soutien. 
 

** Je passe la parole à notre trésorier Claude Duffès pour le bilan financier et les 

prévisions budgétaires. Je souligne avant tout le travail remarquable de Claude.  
 

Vous avez sous les yeux  le bilan, le compte d'exploitation et nos prévisions 

budgétaires pour 2024-2025. 
 

Les cotisations seront réduites :  

30 euros par animateur, 50 euros par adulte, 75 euros pour un couple, 

5 euros la séance et aucune limite pour les bienfaiteurs. 
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           INFORMATIQUE POUR TOUS - ANNEE 2023 / 2024 

    
    COMPTE D'EXPLOITATION 

    

    Désignation REVENUS Désignation DEPENSES 

    achat matériel  * imprimante 1815,60 

Cotisation des membres actifs et 
des membres du C.A. 

  Achat de petit matériel tablettes 1167,01 

1050,00 Achat mobilier   

    Achat de logiciels 59,99 

Subventions  2560,00 Entretien et réparations matériel 86,42 

Don de l'association Accueil 
Loisirs 300,00 Prestation site internet   

        

Intérêts livret A 416,65 Consommables (encres)   

    Fournitures de bureau 18,98 

        

    Assurance 204,00 

Concours de belote 1431,36     

    Cotisations, dons, 350,00 

    Frais divers de gestion 100,78 

    Publicité   

Récupération Recyclage 103,10 Frais Assemblée Générale 286,93 

    Frais pour cours et C.A 35,98 

    Internet 236,73 

    affranchissements   

    Téléphone   

    Frais de Gestion CCP 59,22 

Divers ventes de clés USB et CD 330,00 
Divers achats de clés USB et 
CD 16,79 

Dons en Nature des Bénévoles 1147,00 Indemnités Km  des bénévoles 1147,00 

TOTAUX 7338,11   5585,43 

Résultat de l'exercice   BENEFICE 1752,68 

    

    

    

    BILAN 

    ACTIF   PASSIF   

        

IMMOBILISATIONS   Reports à nouveau 15311,57 

matériel 5 729,59     

amortissements du matériel 5 729,59 Résultat exercice 1752,68 

valeur nette 0,00     

        

DISPONIBILITES       

CCP Compte courant 
Informatique 1 064,25     

CCP Livret A 16 000,00     

        

TOTAUX 17 064,25   17064,25 
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BUDGET PREVISIONNEL  2024 - 2025 
 

     

 
LIBELLES CREDIT DEBIT 

 

 
Cotisations de membres 1 000     

 

 
      

 

 
Subvention mairie 780     

 

 
Intérêts livret A  400     

 

 
Concours de Belote 800     

 

 
      

 

 

      

 

 
Achat de tablettes séniors pour AIPT   1 000   

 

 
Achat imprimante photocopieur laser   2 000   

 

 
Achat ordinateur portable et mini   2 500   

 

 
Achat vidéo projecteur   1 500   

 

 
Achat de petit matériel   500   

 

 
Entretien et Réparations matériel   250   

 

 
Achat de logiciels   300   

 

 
      

 

 
Consommables   200   

 

 
Agencements nouveau réseau   150   

 

 
Fournitures de bureau   120   

 

 
Assurances   250   

 

 
Dons aux œuvres   300   

 

 
Soutien à Terre d'Avenir Forêt Valbonne   50   

 

 
Frais de gestion   80   

 

 
Publicité   150   

 

 
Frais d'Assemblée Générale   250   

 

 
Frais pour cours et CA   100   

 

 
Internet    250   

 

 
Affranchissements   30   

 

 
Téléphone   0   

 

 
Frais de tenue de compte   60   

 

 
Récupération et recyclage 150     

 

 
TOTAUX 3 130 10040 

 

 
Résultat prévisionnel   -6 910 

 

      

 

* Les recettes seront stables avec moins de cotisations  réduites depuis la 

Covid,  

* Pour le poste "matériel", il est prévu de renouveler l’ensemble du parc,  

 

* Pour le poste "logiciels réseau » : achat de licences diverses + réseau 

 

* Le résultat de fin d'année sera négatif en prenant en compte le 

renouvellement des postes fixes. 

 
********************************************** 

 

Questions diverses : Néant 

 



 - 10 - 

 

 

 Le secrétaire demande aux membres de l'assemblée de donner quitus au 

Président pour le bilan moral de l'exercice 2023-2024, 

  

Qui est contre ?            Qui s'abstient ? 

 Vote contre : 0 

 Abstention : 0 
 Quitus est donné à l’unanimité par l’assemblée générale. 

 

 

Le secrétaire demande aux membres de l'assemblée de donner quitus au 

Trésorier pour le bilan financier de l'exercice 2023-2024, 

  

Qui est contre ?                 Qui s'abstient ? 

 Vote contre : 0 

 Abstention : 0 

 Quitus est donné à l'unanimité par l’assemblée générale. 

 

Vote et approbation des bilans, quitus est donné au Président et au Trésorier. 

 

****************************************************** 

 

Renouvellement du tiers des membres du C.A. : 

 

Rappel: l’association peut être administrée par un C.A. de 15 membres au maximum, 

élus pour trois ans par l'A.G. Leur renouvellement a lieu chaque année par tiers. 

 

Pour faire acte de candidature il faut avoir adhérer au moins six mois. 

 

Sont démissionnaires cette année par tiers :  

 

Jean Pierre Noël, Fransje Szilard, Serge Rehm 

 

 

Appel à candidature :  

 

Se représentent : Serge Rehm, Jean Pierre Noël, Fransje SPILJARD 

  

Se présentent : Néant 
 

Le conseil d’administration est ainsi composé : 
 

Claude DUFFES, Jean Claude MOUGENOT, Jean Pierre NOEL, Alain BIALET, 

Daniel DELOHEN, Noël THELIOL, Fransje SPILJARD, Serge REHM, 

Jean LAINE membre d’honneur,  soit   9  membres. 
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Vote de l'assemblée générale : 

le secrétaire demande aux membres de l'assemblée de se prononcer sur la 

composition du nouveau conseil d’administration, 

 

 Qui est contre ?                       Qui s'abstient ? 

 Vote contre : 0 

 Abstention : 0 

 Approuvé par l’AG à l’unanimité 

 

L'Assemblée Générale approuve et élit le nouveau Conseil d'Administration. 

Les membres du C.A. présents élisent le nouveau bureau dans la foulée. 

 

Lecture de la composition du nouveau bureau : 

 

Président : Serge REHM  

Vice-Président : Noël THELIOL 

Trésorier : Claude DUFFES 

Trésorier Secrétaire adjoint : Daniel DELOHEN 

Secrétaire : Alain BIALET 
 

et les membres du conseil d'administration : 

Jean Claude MOUGENOT, Jean Pierre NOEL, Fransje SPILJARD, Jean LAINE 

membre d’honneur, soit  9  membres. 
 

Bastien Rehm accepte d’assurer des formations à la demande pour le C.A. et 

d'entretenir et de faire évoluer le matériel. 
 

Bastien assurera également la maintenance numérique et structurelle du Site des 

Associations en partenariat avec l’AIPT. 
 

Thierry Gas souligne le soutien permanent de la mairie à l’AIPT, que notre 

subvention annuelle est maintenue, que le projet tablette et sa réalisation est 

important pour les séniors. Pour la conférence des financeurs le point financier 

doit être fait. Il insiste sur notre participation au forum des associations. Les 

nouveaux locaux restent encore à l’étude. Il remercie les membres de l’AIPT 

pour leur implication dans la vie communale.  

 

La séance est levée à 19h15, un apéritif dînatoire est proposé en toute simplicité … 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


